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＋ミニミーティングおおさかさやま（令和４年１１月１５日開催）  

「自治会地区会連合会」（概要） 

意見交換  

 

 意見等  自治会の加入者の減少が著しく、新規加入者もなかなか増えない。 

 

 応 答  イベント実施等、新規加入促進のための施策を講じていただいているが、加入者だけが

得られるメリットを作っていくことも重要だと思う。 

 

 

 

 意見等  市からの依頼業務が多い割には、報酬や助成金が少ない。 

 

 応 答  活動内容が現状維持のままで報酬や助成金だけ増額することは難しい。 

 

 

 

 意見等  円卓会議だけでなく、自治会等にもっとバックアップしてほしい。 

 

 応 答  自治会等は任意団体であるため、条例制定や指導を行うことは難しいが、市として支援

できることを今後もしっかりと考えていきたい。 

 

 

 

 意見等  連合会に入っていない会に市から直接支援がされてしまうと連合会の意義がなくなる。

連合会に対してであれば、全体的な組織なので税金の投入も考慮してもらえるのか。 

 

 応 答  地域コミュニティのあり方については、対策が必要だと認識している。 

 

 

 


